



a favor de los pueblos que la municipal de sobre d.
municipio de ^{Mexico}
Huixtla } Chocoyuca heredó de José López Gómez
fundada en la Diputación del Tribunal en la que
se le concedió el permiso correspondiente
para construir una media puerta de bronce que
poner en Huixtla, paraje llamado la Dársena
de Chocoyuca, llamada con el mismo nombre,
la cual tendrá para la fachada, 1.º la escultura
que sea a la parroquia de Chocoyuca, 2.º con
la escultura de la fachada del templo, y 3.º con
la dedicación a don José López Gómez, fundador
y protector de la parroquia de Chocoyuca
fundada por el sacerdote don Pedro Benito, funda-
do en esta localidad, obligando con el argumento
de que la parroquia de Chocoyuca pertenece
esta adenda por otra media puerta. La
ciudad para este argumento acuerda: Se concede
el permiso y licencia que se solicita para
la construcción de la media puerta de bronce
descrita anteriormente, abriendo las plazas de
ante en que está en desembocada

